

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 22/OCTUBRE/2018

Pemex ha sido más bien un tema de liquidez, no tanto un tema de solvencia: José Luis Cano

Extracto de la entrevista con José Luis Cano, él es director Ejecutivo de Corporativos de HR Ratings, en el programa “Al Sonar la Campana”, conducido por Víctor Piz en El Financiero Bloomberg TV.

VICTOR PIZ: Y la calificadora mexicana HR Ratings ratificó hoy la calificación para Pemex en AAA con perspectiva estable. La ratificación de la calificación de Pemex se basa en que su deuda goza de un estatus de deuda soberana de facto debido al apoyo que considera HR Ratings del gobierno federal, tras representar una de las principales fuentes de ingreso del país, a través de aportaciones de recursos para la liquidez de la empresa en años anteriores.

Abundamos en el tema con José Luis Cano, él es director Ejecutivo de Corporativos de HR Ratings, quien nos atiende por video llamada. Hola José Luis, ¿cuáles son los aspectos más importantes en los que se basa esta calificación de HR Ratings para Pemex?

JOSE LUIS CANO: El primer tema en donde se basa la calificación actual de Pemex, que nosotros hicimos la última revisión, la tuvimos a principio de este mes, es en la parte del estatus de deuda soberana. Lo que nosotros estamos manejando es que decimos de facto que existe el apoyo de parte del gobierno federal, al ser una de las principales fuentes de ingreso para el país y por la importancia que tiene como empresa. Y lo que hemos visto en algunas aportaciones por parte del gobierno federal con respecto a los requerimientos de liquidez por parte de la empresa.

Es importante acotarlo en ese punto, nosotros lo que hemos visto en situaciones anteriores que ha tenido Pemex ha sido más bien un tema de liquidez, no tanto un tema de solvencia, y hemos visto que el gobierno ha salido a buscar solventar parte de ello con apoyos que ha estado implementando.